

EST NORD EST

Des présentations publiques pour célébrer l'été!

Public presentations to celebrate summer!



Présentations publiques de printemps, 2023. Crédit photo: Galadriel Avon / ENE.

Le jeudi 13 juillet 2023, à 17h

En personne, entrée libre

Le public est chaleureusement invité à découvrir les parcours et intentions de recherche de nos résident-e-s de l'été 2023! Venez entrevoir ce qui occupera prochainement les artistes [karen elaine spencer](#) (Montréal, QC), [Mathilde Benignus](#) (Montréal, QC), [Marc-Olivier Hamelin](#) (Rouyn-Noranda, QC), [Ella Dawn McGeough](#) (Toronto, Canada) et l'auteure [Janick Burn](#) (Montréal, QC). Les présentations publiques auront lieu dans l'enceinte de notre centre de résidences, au **335, av. de Gaspé Ouest**. Au plaisir de vous y retrouver!

[Retrouvez l'événement sur Facebook](#)

On Thursday, July 13, 2023, at 5 P.M.

In person, free entrance

It's our pleasure to invite you to discover the practices and research intentions of our summer 2023 residents! Come and see what will soon occupy artists [karen elaine spencer](#) (Montreal, QC), [Mathilde Benignus](#) (Montreal, QC), [Marc-Olivier Hamelin](#) (Rouyn-

Noranda, QC), [Ella Dawn McGeough](#) (Toronto, Canada) et l'auteure [Janick Burn](#) (Montreal, QC). The public presentations will take place within the confines of our residencies center, at **335, ave. de Gaspé West**. Looking forward to seeing you!

[Find the event on Facebook](#)

Calendrier des activités Activities calendar

Début: 03 juillet 2023

Beginning: July 3, 2023

Présentations: 13 juillet 2023

Presentations: July 13, 2023

Portes ouvertes: 17 août 2023

Open studios: August 17, 2023

Fin: 25 août 2023

End: August 25, 2023

